

Oscar Lopez Rivera se réunit avec des étudiants de l'université de La Havane



La Havane, 15 nov. (RHC).- Oscar Lopez Rivera, leader indépendantiste portoricain, récemment libéré après presque 36 ans de prison injuste aux États-Unis, s'est réuni ce matin avec des étudiants de l'université de La Havane.

Oscar Lopez Rivera se trouve dans notre pays à l'invitation de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples. Son président Fernando Gonzalez, l'un des 5 anti-terroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines aux États-Unis, a partagé sa cellule pendant quelques années avec le patriote portoricain.

Au cours d'une rencontre au siège de l'ICAP, Fernando Gonzalez s'est référé à la participation de notre pays à la campagne internationale pour la libération d'Oscar Lopez Rivera.

«Notre société, notre peuple et notre gouvernement révolutionnaire conduit d'une manière savante par Fidel et par Raul ont donné à cette bataille la priorité qu'elle méritait, conscients du fait qu'en luttant pour ta liberté, nous luttons aussi pour l'indépendance de ta Patrie et pour la liberté des opprimés dans le monde.

Mon ami Oscar, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples a organisé bon nombre d'activités pour appuyer ta cause. Chacune d'entre elles a eu le soutien des institutions et des organisations cubaines ici présentes aujourd'hui.

Nous ne pourrons jamais oublier la joie immense que nous avons ressentie quand nous avons appris la nouvelle de ton retour à Porto Rico, ta terre aimée, un jour de gloire et de célébration pour nous tous.

Aujourd'hui, l'émotion nous saisit. Nous avons à nos côtés un homme modeste, exemple de résistance et d'honnêteté. »

De son côté, Oscar Lopez Rivera a signalé :

«Nous, en tant que Portoricains, nous n'avons jamais expérimenté ce qu'est la liberté en tant que peuple, en tant que nation. Cependant, nous avons lutté pour la décolonisation, nous avons lutté parce que nous croyons vraiment que nous appartenons à la communauté des nations, parce que nous croyons franchement qu'un petit pays peut devenir une nation forte, peu importe sa taille, une nation respectée par le gouvernement le plus puissant des États-Unis qui croit toujours qu'il peut maîtriser le monde entier, un gouvernement qui représente le pire de l'humanité, un gouvernement qui n'a rien à voir avec la justice, avec la liberté et avec l'indépendance, un gouvernement qui méprise la souveraineté des autres pays.»

Depuis son arrivée à Cuba, dans la nuit de lundi, Oscar Lopez Rivera a dit que ce qu'il a le plus aimé dans notre pays est l'affection, l'amour et la joie qu'il a toujours vu dans le peuple cubain. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/147451-oscar-lopez-rivera-se-reunit-avec-des-etudiants-de-luniversite-de-la-havane>



Radio Habana Cuba